



Diputada impulsa una reforma enfocada en atender a la maternidad adolescente

El embarazo adolescente, especialmente en el grupo etario de 15 a 19 años, constituye una problemática compleja que impacta de manera significativa en la salud de las jóvenes.

Por Omar Tinoco Morales

04 Ene, 2026 06:26 p.m.



México se encuentra entre los países con mayores tasas de embarazo adolescente dentro de la **Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)**, apuntó la diputada **Ana Isabel González González**.

Según datos del **Inegi**, “**cada año nacen aproximadamente 340 mil bebés de madres menores de 19 años**”, una cifra que evidencia la dimensión del reto nacional.

Esta situación, añadió, requiere una respuesta legislativa con enfoque intersectorial, que integre los derechos humanos, la perspectiva de género y la interculturalidad.

Un enfoque integral para garantizar **el acceso efectivo a la educación, salud y acompañamiento psicosocial** de niñas y adolescentes embarazadas fue el eje central de una iniciativa presentada por la **diputada Ana Isabel González González** del **PRI**, quien propuso reformar la legislación vigente para responder a la problemática del embarazo adolescente en **México**.